

Un groupe d'élus des USA se déclarent favorables à la levée du blocus et à la normalisation des liens avec Cuba



La Havane, 25 sept. (RHC).- Plusieurs des élus qui ont participé ce lundi à New York à une rencontre avec le président cubain, Miguel Diaz-Canel se sont déclarés favorables à la levée du blocus et à la pleine normalisation des liens avec Cuba.

«Je souhaite que les États-Unis entretiennent des relations complètes avec Cuba. Il n'est pas de raison de poursuivre un blocus que nous savons tous échoué » a déclaré à la presse Karen Bass, congressiste démocrate.

Celle-ci s'est prononcée pour la multiplication des échanges et contre les restrictions qui pèsent sur ses compatriotes souhaitant venir à Cuba.

De son côté, Ron Wyden, sénateur démocrate, s'est félicité de l'optimisme qui a régné à la réunion de ce lundi en ce qui concerne les efforts à déployer pour la promotion d'activités mutuellement avantageuses et changer les restrictions qui pèsent à l'heure actuelle sur le commerce.

Il a souligné que la rencontre a adressé un message constructif, notamment en termes d'opportunités d'affaires, aux autorités nord-américaines.

Roger Marshall, élu républicain à la Chambre des Représentants, s'est prononcé de son côté pour la création d'opportunités afin d'améliorer le commerce de produits agricoles, un secteur de première importance pour le Kansas, l'État où il a été élu.

Roger Marshall a admis que les congressistes opposés au rapprochement avec Cuba, quoique minoritaires, sont très puissants.

Pour sa part, Gregory Meeks, élu démocrate pour New York a qualifié d'insensée la politique de blocus.

«J'espère que le sens commun l'emportera et que nous pourrons entretenir des relations normales avec Cuba tout comme avec d'autres pays. Cela ne signifie pas pour autant que nous soyons cent pour cent d'accord. Il y a beaucoup de pays avec lesquels nous ne concordons pas dans tout et la même chose devrait se passer avec Cuba » a-t-il ajouté.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/172386-un-groupe-des-usa-se-declarent-favorables-a-la-levee-du-blocus-et-a-la-normalisation-des-liens-avec-cuba>



Radio Habana Cuba